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　１月７日（日）市民会館大ホールで「成人のつどい」が行われました。市内で新
成人となったのは1,541人。同じく新成人となる「成人のつどい実行委員会」が企
画した式典・交歓会は952名が出席。会場は友人との再会を喜びあう声や笑顔で
あふれていました。
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     実行委員をやってみてどうでしたか？

橋本：責任はありましたが皆と協力しながら準備が
できて、当日も楽しむことができました。
小池：とてもいい経験になりました。この経験をこ
れからの仕事などにも生かしていきたいです！
竹内：めったに経験できないことなので、楽しくや
らせてもらいました。
渡邊：こんなに大変だとは思ってなかった。でも、
そんなに心配するほどじゃないから楽しめた！

橋本：やりがいもあり、楽しめると思うので、ぜひ
やってみてください。
小池：めったにやれることではないのでやりたいと
思ったらやった方がいいです！
竹内：経験値として、やることをオススメします。
渡邊：楽しんでやれば頑張れるからやってみて！

( 写真左から） 小池雄貴さん、橋本雅也さん（実行委員長）

　　　　　　 竹内章平さん、渡邊拓巳さん　

実行委員をやってみたい方に一言お願いします
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